
いよいよ、体育大会に向けて学校が動き出しました。春休み期間
から、実行委員や応援リーダーの諸君は準備を進めてきました。
今年の体育大会テーマは「一意専心」です。
本日の昼食では、青龍・赤龍

白虎・黄龍の団長・副団長と、
校長室でランチミーティングを
しました。どの団も一人2分程、
熱く抱負を語ってくれました。
頼もしい限りです！
6限目終了後には、体育館で、

体育大会に向けての集会を行い
ました。私は出張で、残念なが
参加できませんでしたが、気
合いの入った集会だったとの
ことです。
まず、体育健康課長から体

育大会についての説明。今年
の縦割り種目は、綱引きでは
なくマスゲーム。実行委員会
で、生徒諸君が決定していま
す。その決定理由と思いにつ
いても含めての説明でした。
説明の後は、各団のテーマ

と意気込みの発表。どの団も気合い十分だったとのこと。これから
の更なる頑張りに期待しています！
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